

## MASTER EN DROIT FISCAL EUROPÉEN ET INTERNATIONAL

Le programme prépare les étudiants à devenir des praticiens de premier plan en droit fiscal européen et international – que cela soit dans un cabinet d’avocat, un cabinet comptable, dans l’administration publique, le système judiciaire ou dans le milieu universitaire.

### FORCES

- Le Luxembourg jouit d’une position clé dans la finance internationale et bénéficie du soutien des cabinets d’avocats internationaux ;
- Une équipe d’enseignants composée de professeurs d’universités et de praticiens venant du Luxembourg et de l’étranger ;
- Acquisition de compétences pratiques au cours de séminaires de droit fiscal, grâce à l’encadrement d’experts professionnels ;
- Interaction étroite avec les activités de recherche menée par « ATOZ Chair for European and International Taxation ».

### PRÉREQUIS

- Avoir accompli 3 ans d’études (minimum 180 ECTS) typiquement en Bachelor en Droit ou équivalent pour accéder à la première année ou avoir accompli 4 ans d’études (240 ECTS) pour accéder directement à la deuxième année ;
- Niveau B2 (ou supérieur) en français et en anglais.

### OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

- Cabinets d’avocats, cabinets de conseil comptables, fiscal ou financier, administrations fiscales, institutions européennes et internationales ;
- Poursuivre ses études universitaires en doctorat en droit.

### LE PROGRAMME EN UN COUP D’OIL

**Durée :** 2 ans avec possibilité d’accéder directement à la deuxième année grâce à la validation d’acquis des expériences

**Langues :** français et anglais

**Frais d’inscription :**  
- 200€/semestre

**Périodes de candidature :**  
- Candidats UE : février > août  
- Candidats non UE : février > avril

**Campus :** Kirchberg - Bâtiment Weicker



**WEBSITE**  
[eulaw-tax.uni.lu](http://eulaw-tax.uni.lu)



**CONTACT**  
[EULaw-tax@uni.lu](mailto:EULaw-tax@uni.lu)



Werner HASLEHNER  
Directeur de programme

« Avec les changements constants des réglementations fiscales au niveau national et international, une étude approfondie des règles fiscales complexes, ainsi que du raisonnement juridique et des principes juridiques sous-jacents devient cruciale. Depuis plus de 10 ans, notre programme hautement spécialisé s’est continuellement adapté, afin de préparer les étudiants à faire face aux défis du milieu professionnel. Grâce à ces changements et un corps professoral composé de professeurs de renommée internationale, et praticiens issus de cabinets d’avocats, de cabinets comptables, de l’administration fiscale et du système judiciaire, nous sommes en mesure d’offrir une formation complète et approfondie qui permet à nos étudiants de devenir des leaders en droit fiscal, tant au Luxembourg qu’à l’étranger. »

## MASTER IN EUROPEAN AND INTERNATIONAL TAX LAW

The programme prepares graduates to become leaders in their respective areas of tax expertise – be that in a private law practice or accounting firm, in government administration, in the judiciary, or in academia.

### STRENGTHS

- Luxembourg's key position in international finance and the support of international tax law firms;
- A mix of leading academics and practitioners from Luxembourg and Europe;
- Practical skills in a tax-practice workshop with coaching from professional experts;
- Close interaction with research activities by the ATOZ Chair for European and International Taxation.

### ADMISSION REQUIREMENTS

- Completion of 3 years of studies amounting to 180 ECTS to access the first year or 4 years of studies amounting to 240 ECTS to access directly the second year;
- B2 or higher in French and B2 or higher in English.

### CAREER OPPORTUNITIES

Law firms, Tax, accounting and financial advisory firms, Tax administrations, European and international institutions, Further academic studies at PhD level.

### PROGRAMME AT A GLANCE

**Duration:** 2 years - possibility to access directly the 2nd year programme through the validation of prior experience

**Languages:** French and English

**Registration fees:**  
- 200€/semester

**Application period:**  
- For EU students : February > August  
- For non-EU students : February > April

**Campus:** Kirchberg - Weicker Building



**WEBSITE**  
[eulaw-tax.uni.lu](http://eulaw-tax.uni.lu)



**CONTACT**  
[EULaw-tax@uni.lu](mailto:EULaw-tax@uni.lu)



Werner HASLEHNER  
Programme director

"With the constant changes in national and international tax rules, deep study of the complex rules as well as the underlying logic and principles becomes ever-more important. For more than 10 years, our highly-specialised Master has continuously adapted to prepare graduates for a practice in tax law. Through these changes, and with an expert faculty consisting of international academics and local practitioners from law firms, accounting, tax administration, and the judiciary, we are able to provide a rounded education that has allowed our graduates to become leaders in their chosen practice, both in Luxembourg and abroad."